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本日は　第２６８５回　例会

そらぷちキッズキャンプ
№ 2533　９月30日(木)

プログラム

次週以降の予定

10月21日(木) ゲスト卓話

10月７日(木) 卓話

滝川・砂川合同例会(滝川担当)10月14日(木)

社会奉仕委員会　小山　進委員長
ウッドチップの道づくりの奉仕活動について(お願い)
日程：(1)９月25日(土)午前10時から２時間
　　　　　　　　　　 午後13時から２時間
　　　(2)９月26日(日)午前10時から２時間
　　　　　　　　　　 午後13時から２時間
以上、４班に分けて行います。
９月30日(木)移動例会のご案内
職業奉仕委員会
移動例会のご案内
日時：平成22年10月7日(木)午後12時30分
場所：社会福祉法人　ほほえみ工房
　　　滝川市滝の川町西５丁目４ー28
親睦委員会
滝川・砂川合同夜間例会のご案内
日時：平成22年10月14日(木)午後６時
場所：マリアージュイン・ベルコ
野球同好会
滝川対岩見沢戦　初回に満塁ホームランで４
点を取られ、その裏に３点を取り返したが、
10－3で大敗。来年は滝川RCが親睦野球大会の
当番です。会員の皆様の協力をお願いします。

【ゲスト卓話】

滝川国際交流協会とのかかわり

先週のプログラム

財団ポール・ハリス・フェロー(認証状)
竹田行宏会員

　９月11日(土)RC野球小樽大会は、
滝川RCの練習不足で10対３で大敗。
優勝は赤平RCでした。
　９月12日(日)千歳セントラルロー
タリークラブ20周年記念式典に渡邉

パストガバナー・神部会員と私の３人で出席
してまいりました。
　９月25日(土)～26日(日)はキッズキャンプ
ウッドチップ作業、お手伝いが少ないので特
に若い会員の皆様のお手伝いをお願いします。

１.留萌RCより会報と９月のプログラ
ム届く。
２.来週、23日の例会は休会です。又、
次々週から移動例会が続きますので
掲示板をご確認の上、お間違えのな

いようご注意ください。９月30日は丸加山、
10月７日はほほえみ工房。
３.秋の交通安全運動　街頭啓発。
９月21日･22日:午前７時50分～(北洋銀行･川
口時計店前・JA江部乙の３ヵ所)
９月28日･29日･30日:午前7時50分～旧栄町菱
友スタンド前

滝川市国際交流員
　　　　　　クリスタル・クーリー氏
憧れの日本への道
　初めまして。滝川市国際交流員の
クリスタル・クーリーと申します。

本日滝川ロータリークラブの例会で講話をす
る機会を頂き、誠にありがとうございます。
これからの20分で、私の出身地と私の日本に
関する経験についてお話しさせていただきた
いと思います。よろしくお願いいたします。
　まず、簡単な自己紹介をしたいと思います。
私はアメリカのワシントン州シアトル市の出
身です。2004年にワシントン大学に入学し、
生化学を専攻しました。日本語も三年間勉強
しました。2006年の夏に、函館市にある北海
道国際交流センターの日本語・日本文化講座
夏期セミナーに参加し、初めて日本に参りました。

藤岡　里美委員長
　それでは、ただ今よりニコニコBOX
の担当例会を始めさせて頂きます。
　本日の講師はクリスタル・クーリー
さんと言いましてアメリカはワシン

トン州シアトル市ご出身の方で御座います。
今年の７月30日に滝川の国際交流委員と致し
まして、着任されております。ご本人と国際
交流との関わり・きっかけ等のお話をして頂
きます。それでは宜しくお願い致します。



　滝川市のCIRになってからまだ一ヶ月しか経っ
ていません。滝川の印象は、栗山町ほど田舎
ではないと思います。そして、ジンギスカン
がおいしいです。栗山町の先生から滝川は雪
が多いと聞き、冬が少し怖いです。仕事は少
し慣れてきましたが、わからないことはまだ
まだいっぱいあります。でも、滝川市の国際
交流に貢献したいので、頑張りたいと思います。
これから、子供も大人も楽しめる国際交流の
イベントを作っていきますので、是非ご参加
ください。
　本日はシアトルと私の日本に関する体験に
ついてお話しいたしました。ご静聴をいただ
きまして、ありがとうございました。

佐藤　佳朗会員
藤岡委員長、楽しい例会ありがとうございま
した。
中谷　幸司会員
先週、大変良いことがあって。
神部　洋史会員
千歳セントラル20周年記念式典に佐藤会長・
渡邉パストガバナーと楽しく列車で酒盛りし
ながら出席してきました。
細田　光人会員
地区親睦野球大会、クラブ会員皆様の期待を
またも裏切ってしまい申し訳ありません。も
う一度チャンスを下さい。
竹田　行宏会員
地区親睦野球大会、残念でした…前夜祭はガ
ンバリました。
坂本　和繁会員
惜しくも優勝を逃して！
谷口　正樹会員
ごめんなさい！敗因は私です。
西田　浩二会員
担当例会欠席する事になりすみません。委員
長ゴメンナサイ！
藤岡　里美会員
担当例会を終えて。
橘　　昭恵
先週の例会でエミューの賞品を頂き有り難う
ございました。又、11日小樽で開催されたRC
親睦野球大会…やはり一勝は遠かったですね。
お疲れ様でした。

2007年７月にワシントン大学を卒業し、今度
はJETプログラムの参加者としてまた来日しま
した。三年間栗山町で外国語指導助手をして
いました。今年の７月30日滝川市国際交流員
として着任しました。
　これから私の出身地を紹介したいと思います。
生まれも育ちもシアトル市です。人口は約62
万人です。アメリカ合衆国本土の一番北西の
ワシントン州で最大の街です。
　シアトルの気候は穏やかです。夏は北海道
と同じように暖かく、過ごしやすい日が多い
です。しかし、冬は北海道と違い、雪はほとん
ど降りません。半年以上は曇り、または雨です。
　シアトルの名物はもちろんスターバックス
のコーヒーです。そして、港町ですので、新
鮮なシーフードが食べられます。鮭は特に有
名です。
　次にシアトルと日本の関係について少し話
します。ワシントン州には約３万6000人の日
系人がおり、その大半がシアトルに住んでい
ます。ですから、日本はシアトルの文化に影
響を及ぼしました。お寺、神社、日本庭園も
あり、秋祭り、花見、盆踊りのような伝統的
な行事がそこで開催されます。最近は、日本
のアニメと漫画がアメリカで流行っており、
サクラコンというアニメコンベンションがシ
アトルで行われます。
　なお、任天堂はシアトルマリナーズという
プロ野球チームのオーナーです。シアトルマ
リナーズの中には、大人気の日本人野球選手、
イチローがいます。
　私は、高校を卒業後、ワシントン大学に入
学し、生化学を専攻しました。アメリカの大
学生は一年間外国語を勉強しなければなりま
せん。私はそれまでフランス語を勉強してい
ましたが、もう大分忘れましたし、フランス
語よりも日本語の方に興味がありました。で
すから、日本語の授業を受けました。日本語
の授業が私の大好きな授業になり、卒業する
まで日本語を勉強していました。
　次に、私が参加しているJETプログラムにつ
いて少し説明したいと思います。JETプログラ
ムはJapan Exchange and Teaching Programの
略称です。日本語で言えば、語学指導等を行
う外国青年招致事業のことです。
　JETプログラムには職種が三つあります。一
つは小学校、中学校や高校で外国語を教える
外国語指導助手(ALT)です。もう一つは地域に
おいて国際交流活動を行う国際交流員(CIR)で
す。もう一つは地域でスポーツを通じた国際
交流活動を行うスポーツ国際交流員(SEA)です。
JETプログラムの参加者の大半はALTです。私
は三年間栗山町のALTでしたが、今は滝川市の
CIRです。そして、CIRとして滝川市に来てから、
このテーマに関して新しいことに気づきました。
ALTの仕事は英語を教えることですから、日本
語を勉強しなくてもいいです。先生と生徒は
私が日本語を勉強しているのを見ると、みん
な喜び、応援しました。


